

SAPPORO

\ 見つけた! /

サッポロスマイル

第10回

食や自然にあふれ、たくさんの笑顔が集まる街・札幌。

“ゲストが肌で感じた札幌の魅力”をporocoがインタビュー。

札幌は都会でありながら自然が豊かですし、空気や青空が澄んでいますよね。街なかから少し走れば藻岩山や手稲山、円山などがあって、しかも思いついた時に気軽に登山が楽しめるというのは、他の土地にはない魅力の一つだと思います。そのせいですがね、インドア派だった私がいつの間にか近所の山を登ったり、キャンプにも目覚めるまでになっていて、正直、自分自身でも驚いています(笑)。仕事や帰省でたまに東京に行くのですが、何だか落ち着かなくて、札幌に帰って来るとホッとしますし、今ではすっかりここが“自分の街”という感じですね。

以前、札幌駅前からの生放送中に鼻水が止まらなくなり困っていたとき、お集りの奥様の一人が見かねてティッシュをくださったんです。それで、全道放送で鼻をかむという展開に……。生放送中にティッシュをくださる奥様の気さくさ、そして、オンエア中に鼻をかむという失礼を許してくださいる視聴者の皆様の心の広さに触れ、感謝感激でした。まさに札幌市民・道民の“大らかで優しい気質”を感じられるエピソードでしたね。札幌在住歴が長くなるとつい忘れがちな、このような札幌の“人の温かさ”や恵まれた自然環境”など、テレビを通じて皆様に伝えていきたいです！

緑や山に囲まれた自然環境と
人々の温かい笑顔が札幌の魅力

恵まれた自然にインドア派卒業
アウトドアにも挑戦するまでに

視聴者の皆様の温かい気持ちに
力の限り応えていきたい



STVアナウンサー
福永 俊介さん

1970年生まれ、東京都出身、札幌在歴23年。STVラジオ「アタックヤング」、「スーパーランキング」などのパーソナリティを務め、現在は「どさんこワイド179」のキャスターとして活躍。モットーは「健康第一」。



番組が始まる前は、いつも共演者の松下祐貴子アナ・スタッフと進行確認をします。打ち合わせは意外と(!?) 真剣に。視聴者の皆様に“句”で“正確”な情報をお届けします!

SMILE POINT

SAPPORO



ファイターズファンです

ファイターズの試合取材やプライベートの観戦で時々札幌ドームに行くのですが、試合後に、ひと言でも選手にお話を聞けると、テンションが上がります!

実は甘党なんです!

甘い物も好きで、夏になると「ミッシュハウス」のパフェが食べたくなります。手作りのアイスがとにかく美味しくて、行くたびに何を食べようか悩んじゃいますね。



休日の蕎麦屋巡りが楽しみ

休日の昼は、よく蕎麦屋巡りをしています。最近のお気に入りには「喜香庵」の「せいろそば」ですね。食べ方にもこだわりがあるんです!